



桐商だより

桐生市立商業高等学校 TEL 0277-44-2477 FAX 0277-44-2480 URL <https://kirisyo.edumap.jp>

部活動 大会結果

【高等学校商業競技大会】

- コンピュータ部
団体: 第3位
個人: 3年薄井朋希
→ 全国大会出場
- 簿記部
団体: 第3位
- ワープロ部
県予選出場
- 女子バスケットボール部
インターハイ予選: 優勝
→ インターハイ出場
- 弓道部
高等学校弓道遠的大会
男子団体: 第3位
- 陸上部
群馬県選手権大会
男子 4×400m リレー → 関東大会出場
(3年高木颯太、宮村虎太郎、冨澤陽翔、2年三輪田陸)
女子やり投げ 2年大谷真央 → 関東大会出場

1 学期終業式

7月20日(水)に1学期修了を迎え、終業式が執り行われました。コロナウイルス感染拡大防止の観点から、放送での実施となりました。田嶋正幸校長からは、『1学期に立てた目標を再度確認し、普段の学校生活では出来なかったことをこの夏休みに実施し、計画的に夏休みを過ごして欲しい。』と述べられました。

全国高等学校野球選手権群馬県大会

7月9日(土)より、全国高等学校野球選手権大会の群馬県大会が始まり、本校は7月10日(日)に安中総合学園高校と対戦しました。3年楠木仁くんがホームランを打ち、10対6で勝利。2回戦は7月17日(日)に太田高校と対戦しました。途中、接戦でしたが5対3で勝利し、3回戦は7月20日(水)に藤岡中央高校と対戦しました。3年吉澤叶くんがホームランを打ち、6対3でベスト8に進出。まだまだ野球部の熱い夏は続きそうです。



部活動の取り組み「家庭部」



家庭部では、今年も毛糸を使った「アクリルエコたわし」づくりを行いました。今回は6月2日・9日の計2日間、外部講師の方々に指導していただき、部員たちが一生懸命アクリルエコたわしを製作していました。最初はたどたどしく作っていた生徒も講師のみなさんの丁寧な指導のもと、きれいな形のアクリルエコたわしが完成しました。完成したアクリルエコたわしは学校の清掃活動で活用してもらうよう、各清掃分担場所に置き、SDGsの1つの取り組みとして学校全体で使用していきます。

芸術鑑賞会 (定時制)

7月20日(水)に芸術鑑賞会が行われました。今年は桐生市市民文化会館に行き、ヴァイオリニスト荒木里桜さんの演奏を聴きました。普段接することのない生の演奏を聴くという貴重な体験を通じ、生徒たちは聴き入っており、感性が研ぎ澄まされた感覚がしました。また、今回のために1年生の前澤楼空さんが、クラス掲示用のポスターとしてデジタルアートを作成してくれました。



8月の主な行事

- ◆ 夏季休業
(全) 7/21~8/28
(定) 7/24~8/31
- 29(月)
(全) 始業式
(全) 実力テスト
- 30(火)
(全) 進路テスト